



SALUDO DEL PRESIDENTE DE CEAV

Estimados agentes de viajes, colaboradores y amigos:

Os presento un nuevo número de la revista Mundo Inédito, que recoge la actividad de CEAV durante estos últimos meses.

Me gustaría dedicar unas breves líneas a agradecer a todos mi reelección como presidente de CEAV el pasado marzo. Afronto esta nueva etapa con ilusión y optimismo y os agradezco la confianza depositada en la nueva ejecutiva.

Como sabéis, el sector está saliendo del peor periodo vivido a lo largo de su historia, por lo que se hacía necesario acometer cambios organizativos en CEAV que permitan una mayor participación de las asociaciones, incrementar la presencia institucional y afrontar los nuevos retos del sector. Para ello hemos diseñado un nuevo comité ejecutivo con una nueva vicepresidencia primera con mayor participación ejecutiva que estará liderada por José Manuel Lastra (AEVISE-FAAV), que será el encargado de la organización interna de la confederación, de la cohesión e integración de todas las asociaciones y de afrontar activamente el cada vez más intenso día a día de CEAV de forma eficiente.

Asimismo, el equipo contará con las siguientes vicepresidencias: Área Económico-Financiera, Pablo Parrilla (AVAV); de Relaciones Internacionales, Eva Blasco (AEVAV); y vicepresidencias de área, Jerónimo Fernández (FECLAV), Xisco Mulet (AVIBA), Miguel Jiménez (AEVAV), Luis Arroyo

(FAAV) y Juan A. Rivadulla (AGAVI). El secretario general será Jorge Moncada (AAVA).

Así, con el objetivo de reforzar el plan de acción de CEAV, el nuevo equipo pretende volver a crear comisiones de trabajo activas en diversas áreas temáticas concretas: emisor, receptivo, touroperación, transportes, sostenibilidad y agenda 2030, MICE, digitalización y nuevas tecnologías, ética profesional y régimen interno, igualdad, etc.

Durante estos años hemos trabajado duramente para aumentar la visibilidad de las agencias de viajes y defender sus intereses, y hemos conseguido logros muy importantes. Estos últimos meses han sido especialmente intensos: hemos conseguido suavizar la aplicación del Real Decreto 933/2021, hemos convencido a Vueling de eliminar costes adicionales al canal de las agencias de viajes garantizándose así la competitividad, y se ha firmado un convenio colectivo comprometido que ha exigido un trabajo intenso de todo el equipo de CEAV.

El objetivo es seguir trabajando de la mano de nuestras 29 asociaciones y enfrentarnos juntos a los retos que día a día se nos ponen por delante. Queremos impulsar la actividad de CEAV y consensuar y coordinar una comunicación ordenada y una voz única del sector ante cualquier circunstancia.

Muchas gracias

Carlos Garrido de la Cierva